

# 中 西中健児

## 『西中Spirit』で夏を楽しむ

いよいよ1学期最後の学校だよりをお届けする時期になりました。実は、今年からこの学校だよりの愛称を『西中健児』としました。昭和46年制定の校歌の2番に込められた西中の生徒のあるべき姿と、この校歌を卒業生5,406人がずっと歌い継いできた、これこそが『西中Spirit』だと思ったからです。昭和56年制定の校訓「健康」「友情」「実践」もこの校歌に込められた想いを反映し、脈々と受け継がれてきた想いが詰まっているのだと思います。在校生の皆さんも誇りをもって歌い継いでいってほしいと心から願っています。

さて、もうすぐ長い夏休みになりますが、『西中Spirit』を意識しながら、長い休みだからこそできることにぜひ挑戦してほしいと思います。暑いからといって室内に閉じこもつてばかりではなく、熱中症に留意しながらも外に出て、夏を大いに楽しみながら身体を動かしてください。そして、皆さんも楽しみにしている体育大会に向けて心と体の準備をしておいてください。

夏休みで何よりも大事なことは健康で安全な生活を送ることです。そのためには、自分で立てた日課表や学習計画に沿って生活リズムを崩さないことと、水難事故や交通事故等に遭わないように留意すべきことをもう一度確認することが大切です。また、家族や親戚の方と過ごす時間も多いので、将来の夢や家族の思いなどたくさん話をしてください。2学期の始業式で元気いっぱいの皆さんの笑顔を楽しみにしています。

### 1年 地域に学ぶ



1年生が2班に分かれて市内の施設等を見学してまわりました。地元の企業や観光施設であっても、詳しいことは知らないことが多い、大変勉強になりました。

### 2年 福祉体験学習



2年生が市社会福祉協議会の職員の方を招き、障害のある方の模擬体験を通して、共生社会のために自分たちができることについて考えるよい機会となりました。

### 2年 平和学習



2年生が平江さわやか会の方を招き、いちき串木野市の戦争当時の話を聞きました。戦争は他の場所だけでなく、身近でもあったことを再認識しました。

### 3年 男女共同参画講座



元鹿児島純心女子大学の谷崎和代先生を招き、性別に関わりなく個性と能力を發揮できる社会について学び、自分の気持ちを相手に伝える「I(アイ)メッセージ」も学びました。

### 感動をありがとう～合唱コンクール～

今年の合唱コンクールは「結び合う130の声と心」のスローガンのもと、たくさんの保護者や地域の皆様に来ていただき、素晴らしいものになりました。この日を迎えるにあたっては、各学級でいろいろな壁を乗り越え絆を深めていました。だからこそ、聴く人に感動を与える素晴らしい合唱になったのではないかでしょうか。串木野西中の良き伝統の一つです。

金賞：3年2組 銀賞：3年1組

指揮者賞 課題曲：豊福 舞 自由曲：南竹柊柳

伴奏者賞 課題曲：坂元莉歩 自由曲：富永恵里衣

【保護者アンケートより】

○ さすが3年生！圧巻の歌声、表現力でした。きっと、1・2年生は先輩の堂々とした姿を目に焼き付けて、来年の合唱コンクールに挑むと思います。「歌声の響きわたる西中」の伝統は、これからも続くことと感動しました。



### 文化芸術による子供の育成事業「講談・落語」の本公演

今年は、伝統芸能「講談・落語」の公演を行いました。各学年代表生徒3名も1か月の練習の成果を立派に発表してくれました。

【生徒の感想より】 「ドコドンドコドンドコドン…」完璧にセットされた舞台、太鼓の大きな音、体育館に足を踏み入れた瞬間に五感で感じたそれは圧巻でした。時には大笑いし、時には感動を呼ぶ講談は、神田蘭さん、阿久鯉さんによって行われ、古風な言葉遣いに日本文化の美しさを感じました。楽しく落語を話すのは、春風亭小柳さん。おじいさんから子供から犬や猿まで愉快に表現されました。太鼓樂曲芸で傘回しやバランス芸をしてくださったのは鏡味よし乃さん。終始笑顔で難しそうな芸をしてください、こちらも笑顔があふれました。「話す」ということがこんなに魅力的だということ。「伝える」ということがこんなに楽しいということ。短時間ではありましたが、落語や講談が私たちに教えてくれたことは多大なものでした。もっとたくさんの日本芸能に触れてみたい、それが私の今の思いです。



### おめでとう！よく頑張ったね。

◇いちき串木野市学校保健会口腔衛生ポスターコンクール

特選 3年 山本ねね 入選 3年 南竹柊柳 2年 中村美月 1年 栗元爽羽

◇市図画作品審査会

特選 3年 土川桜子、鬼塚春輝、山本ねね 2年 西田優理香、鍋倉璃帆、

木野美雪、中村美月 1年 脇田鈴、平石光哉、坂元茉歩

入選 3年 富永恵里衣、脇田翔、坂元莉歩、川崎虹龍、中薗なつみ、西峯十和  
1年 竹之下凱



### PTA活動への御協力ありがとうございます

授業参観とPTAには、多くの保護者に参加していただきました。普段通りの元気な授業態度と成長した様子を見ていただくことができました。



また、鹿児島実業高校、鶴丸高校、市来農芸高校を巡る研修視察が行われ、参加者から「実際に来てみると分からぬことが多い参加して良かった。」と好評でした。



### 主な行事

8/1(火) 出校日、3校合同グランドゴルフ大会

2日(水) 子どもサミット

21日(月) 出校日、ニシの日

28日(月) PTA役員会

9/1(金) 始業式、テスト(～4日)

2日(金) PTA総務会

3日(日) 親子ふれあい一汗作業

7日(木) 体育大会予行

9日(土) 土曜授業、体育大会準備

10日(日) 体育大会

11日(月) 振替休日(体育大会予備日)

12日(火) 家庭教育学級(アロマ)

19日(火) 生徒会専門委員会

20日(水) 市教委訪問(午後)

26日(火) 1年集団宿泊学習

28日(木) 2年生修学旅行

28日(木) 3年生職場体験学習



### 串木野西中学校公式ブログ「西中健児」の紹介

<http://kushinishi.synapse-blog.jp/>と入力するか、「串木野西中ブログ」などと入力して検索してください。Facebookは休止中で、HPは工事完了しました。